



Legisladora casi se asfixia durante la última sesión en la Cámara de Diputados



CIUDAD DE MÉXICO (apro).– Durante el discurso final de la presidenta de la Mesa Directiva, Ana Lilia Barrera, la diputada de Movimiento Ciudadano (MC), María Asunción Álvarez, tuvo problemas de respiración, por lo que se tuvo que interrumpir por unos minutos la sesión del Pleno.

Mientras se cerraba el periodo de cierre en la Cámara baja, la diputada María Asunción Ramírez manifestó con señas que se estaba asfixiando, por lo que se interrumpió la sesión para que pudieran atenderla, ante la sorpresa de los diputados asistentes.

Durante el hecho, algunos de los diputados presentes comenzaron a gritar que la diputada se estaba ahogando, uno de ellos trataba de ayudarla, hasta que llegaron a prestarle atención médica.

La presidenta de la Mesa Directiva solicitó su pronta atención y detuvo su discurso por unos minutos; luego de que fuera atendida y llevada a revisión, fue despedida por los legisladores entre aplausos. Minutos más tarde regreso a su curul.

[Legisladora casi se asfixia durante la última sesión en la Cámara de Diputados \(msn.com\)](https://www.msn.com/es/mx/legisladora-casi-se-asfixia-durante-la-ultima-sesion-en-la-camara-de-diputados)